

GWMI

Wujudkan Hidup Aman Damai Dan Sejahtera Babinsa Skanto Komsos Himbau Kamtibmas

Dony Numberi - PAPUA.GWI.WEB.ID

Jan 21, 2025 - 12:28



Keerom - Kegiatan Komsos adalah salah satu media Babinsa untuk mengenal

warganya lebih dekat dan sebagai sarana silaturahmi. Selain itu kegiatan Komsos ini bertujuan untuk mencari informasi dan mengetahui perkembangan situasi di wilayah binaan.

Kunjungan tersebut dilakukan Babinsa Koramil 1701-23/Skanto Koptu Agunawan dengan melaksanakan anjungsana dirumah Ketua RT Bapak Tinus Wonda, di Kampung Gudang Garam, Distrik Skanto, Kabupaten Keerom. Selasa (21/1/2025).

Dalam kegiatan komsos nya, Babinsa Koptu Agunawan menghimbau pentingnya kamtibmas di Kampung Gudang Garam tetap aman dan kondusif. Hal ini akan berpengaruh terhadap segala bidang, diantaranya bidang ekonomi, pembangunan, pendidikan, dan bidang pelayanan.

"Situasi amam dan damai merupakan salah satu faktor penentu keberhasilan dalam pembangunan Kampung Gudang Garam, sehingga warga masyarakat dapat hidup aman, damai dan sejahtera," tegasnya.

Babinsa juga berharap kepada Ketua RT Bapak Tinus Wonda agar segera melaporkan kepada aparat keamanan baik Babinsa maupun Bhabinkamtibmas serta aparat kampung setiap ada kejadian. Supaya segala permasalahan bisa cepat di atasi dan diselesaikan.

Jika suasana aman dan damai tercapai, maka pembangunan di Kampung Gudang Garam dapat berjalan lancar. Imbasnya, masyarakat makin meningkat kesejahteraannya, imbuhnya.

Sementara itu, Ketua RT Bapak Tinus Wonda menyampaikan banyak terima kasih kepada Babinsa, yang mana sudah datang bersilaturahmi kerumahnya. Kami yakin dengan aktifnya peran Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang selalu monitor wilayah Binaannya, Kampung Gudang Garam akan selalu aman dan kondusif.

"Terima kasih atas partisipasi Babinsa yang mampu menciptakan suasana aman dan nyaman. Hal ini sebagai upaya deteksi dini dan cegah dini, demi terwujudnya masyarakat Kampung Gudang Garam aman, sejahtera, mandiri dan berkeadilan," tutupnya. (Redaksi Papua).